Fecha Sección Página 02.12.2009 notivial 15

Alza al agua y Metro

Pasaje del metropolitano sería de tres pesos

DIVIER BARRETO REPORTERO

l presentar el Paquete fiscal para el 2010, el Gobierno pesos.

de la Ciudad de México La para el 2010, el Gobierno de Marico anunció un incremento en el costo de Marico del agua y del Metro, cuyo boleto se propone que suba de dos a tres pesos, a pesar de que se anunció servici que no se crearán más impuestos fa del ni habrá incrementos, sino ajustes acordes con la inflación.

Sin embargo, las fracciones legislativas del PAN y el PRI en la Asamblea Legislativa rechazaron el aumento a las tarifas del agua y el Metro establecidas en el Presupuesto de Egresos del Paquete fiscal propuesto por el jefe del Gobierno del Distrito Federal (GDF), Marcelo Ebrard, para el 2010.

El secretario de Finanzas del Gobierno local, Mario Delgado, acudió a este órgano legislativo a defender la propuesta fiscal del gobierno capitalino para el año próximo estableciendo que no habrá incremento en tasas de ningún impuesto que pueda afectar a la población abierta, ni se van a crear nuevos gravámenes en 2010, pues se mantendrá el pago en predial y en tenencias con tarjeta de crédito con seis y hasta 12 meses sin intereses.

Explicó el servidor público que de no aprobarse el nuevo esquema tarifario habrá insuficiencias del vital líquido y el Metro corre riesgos en su seguridad porque los recursos solicitados son para mantenimiento de la red y adquisición de trenes nuevos.

Informó que el aumento de un peso en la tarifa del Metro, para que quede en tres, es necesario, tomando en cuenta que 88 por

ciento de los usuarios están dispuestos a pagarlo, ya que el 1 presentar el Paquete fiscal costo real por viaje es de nueve para el 2010, el Gobierno pesos.

La propuesta fiscal para el 2010 de Marcelo Ebrard prevé un ajuste a los subsidios al agua con lo que se incrementará el costo de este servicio, a pesar de lo cual la tarifa del vital líquido seguirá siendo de las más bajas en el país.

Por lo que el funcionario indicó que se propone una nueva estructura tarifaria en materia de agua ante el problema de escasez que se prevé para el próximo año y se requiere de un ahorro de por lo menos 10 por ciento del líquido y los recursos que se obtengan serán utilizados para la infraestructura y llevar agua a donde actualmente no se tiene.

Aseguró que a pesar de que el gasto total crecerá uno por ciento en términos reales, los programas sociales crecerán 4.4%, entre ellos el de Adultos Mayores con cuatro mil 625 millones de pesos; el de Vivienda con más de dos mil millones, entre otros.

Para el Metro habrá una bolsa por mil 387 millones de pesos que se destinarán para la compra de hasta 37 nuevos trenes en las líneas A y B del Sistema de Transporte Colectivo, así como para rehabilitar toda la línea A, que registra hundimientos.

En la presentación del presupuesto también se anunció una inversión por siete mil millones de pesos para el tranvía, que cruzará el Centro Histórico, cuyo proyecto se pospuso durante 2009; se destinarán dos mil 111 millones de pesos para la línea 3 del Metrobús y tres mil 600 millones

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 2 \$ 28557.23 Tam: 535 cm2 GGUERRERO

Fecha	Sección	Página
02.12.2009	notivial	15

de pesos para la línea 4.

Afirmó que prevalecerá la austeridad en varios rubros del gasto corriente como servicio telefónico, arrendamiento y servicio de fotocopiado, entre otros, mencionó.

A su vez, el diputado del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Mauricio Tabe Echartea, rechazó el incremento indiscriminado a las tarifas del agua y Metro, pues "además de golpear la economía familiar, representa el doble discurso del gobierno local".

"Con esto se anuncia la quiebra del populismo a un costo social muy alto para los capitalinos y el

desmantelamiento de muchos pro- del ciento por ciento a los pequegramas fantásticos y políticas de ños y 50% a los medianos. derroche, y que las finanzas de la ciudad no aguantan más".

mico haya sido entregado a los legisladores esta mañana cuando estaba en puerta esta comparecencia y no tuvieron tiempo de revisar las más de mil hojas que integran la Ley de Ingresos y Presupuesto de Egresos, lo que a su decir parece una burla.

reducción en el impuesto sobre la nómina, pues calificó como "tímido" que se pretenda disminuir al impuestos y servicios como el 30% a los pequeños y medianos contribuyentes cuando debía ser

En tanto el diputado local priísta Fidel Suárez Vivanco aseguró que Reprochó que el paquete econó- no hay argumentos convincentes que le permitan a su bancada avalar la propuesta del jefe de Gobierno para incrementar la tarifa del agua, sobre todo porque hay zonas en las que nunca llega el líquido.

Las necesidades son muchas y los recursos insuficientes por Tabe demandó que haya mayor lo cual cuestionó que el gobierno de Ebrard pretenda hacer frente a la crisis con aumento a los agua y el pasaje del Metro.



Prevén un ajuste al subsidio del Metro.



Se reducirá el subsidio en el costo del agua.